

Phoenix canariensis, Clt.230



## Phoenix (Palmae)

### canariensis, Palmier d'Hyères



Origine: Iles Canaries. Palmier très vigoureux, pouvant atteindre 20 m de hauteur, au feuillage très large et au tronc d'une circonférence de 1,5 m. Feuilles pennées recourbées, de 5-6 m de long, composées de 150-200 paires de folioles pointues d'un vert brillant. Fleurs minuscules jaune brun, réunies en épis pendants de plus d'1 m de long, s'épanouissant en Avril. Fruits ovoïdaux d'un brun doré, de 2,5 cm de long, qui mûrissent seulement si le climat leur est favorable. C'est probablement le palmier le plus commun dans les climats méditerranéens, qui en caractérisent le paysage. Cette diffusion est due à des critères esthétiques - magnificence du feuillage, flexibilité des robustes tronc élancés - mais aussi à leur grande aptitude à supporter les conditions difficiles des localités maritimes: le sel, le vent, la sécheresse, la nature sableuse et aride du terrain.

*Origin: The Canary Islands. Very vigorous Palm tree which can grow to the height of 20m with a very wide crown and trunk with a circumference of 1.5 m. Pinnate leaves, arching, 5-6 m long composed of 150-200 pairs of bright green, acuminate leaflets. Tiny, brownish-yellow flowers grouped in hanging panicles more than one meter long. The flowers appear in April. Ovoidal fruit, golden brown, 2.5cm long which only ripens in favourable climates. It is probably the most popular Palm tree in Mediterranean climates, and the one that typifies the landscape. Its popularity is due not only to the attractiveness of its magnificent foliage and the solid flexibility of the slender trunk, but also because it withstands unfavourable conditions in the locations where it is planted near the sea – the saltiness, the wind, the drought and the dry, sandy soil.*

Clt.3	
Clt.7	
LV12	1,00/1,25
Clt.18	1,00/1,25
Clt.25	1,25/1,50
Clt.25-30	1,50/1,75
Clt.30	1,75/2,00
Clt.50	2,00/2,50
Exemplaires	Clt.230 3,00/3,50
Specimens	Clt.285 3,50/4,00
	Clt.500 4,00/4,50

**TAILLES SUPERIEURES: PRIX SUR DEMANDE**  
**LARGES SIZES: PRICE ON REQUEST**

Phoenix canariensis



Phoenix dactylifera



### dactylifera, Palmier dattier, Date Palm



Il se différencie de P. canariensis par son fût plus mince et plus haut, et le motif caractéristique qui demeure après la chute des pétioles. Les feuilles sont moins longues, moins serrées, et la ramure présente un aspect plus léger. Il rejette parfois à partir du pied, mais il est rarement ramifié. C'est le palmier dattier, qui ne fructifie que sous les climats très favorables.

*This plant is different to P. canariensis because it has a thinner trunk and is taller, and also because of the characteristic outline that remains after the stalks have fallen. The leaves are shorter, less dense and the crown is lighter. Sometimes shoots sprout from the base but it is rarely branched. It is the date palm but only produces fruit where the climate is favourable.*

Clt.30	1,50/1,75
Clt.50	2,00/2,50

**TAILLES SUPERIEURES: PRIX SUR DEMANDE**  
**LARGES SIZES: PRICE ON REQUEST**

Phoenix roebelinii



### roebelinii



Origine: Sri Lanka, Inde, Chine. Palmier d'une élégance raffinée, à un ou plusieurs troncs pouvant atteindre 1-1,5 m. Feuilles vert foncé recourbées d'environ 1 m, formées de folioles opposées de 20-25 cm de long, minces et peu fournies, retombantes, ce qui confère à la tête un aspect aérien et raffiné. On pourrait l'appeler le bonsaï des Phoenix, fait pour les pots et les bacs, afin de rester près des hommes avec ses palmes gracieuses. Malheureusement il est moins rustique que son frère aîné, mais en compensation il s'acclimate bien dans les appartements.

*Origin: Sri Lanka, India, China. Elegant Palm tree with one or more trunks which can reach the height of 1-1.5m. Dark green, arching leaves about 1m long, made up of opposite leaflets 20-25cm long, thin, sparse, drooping to give the crown a light, refined appearance. It could be called the bonsai among the Phoenix, suitable for pots and troughs. Unfortunately it is less hardy than its big brother, but it grows well indoors.*

LV15	0,80/1,00
LV24	1,00/1,25